

Germán Silva se compromete a promover media maratón de Varadero



La Habana, 29 nov (JIT) "Aquí (en Cuba) no cambia el encanto de la gente, la esencia del cubano es única", así resumió el maratonista mexicano Germán Silva su reencuentro con la Isla caribeña, un país del que se declaró admirador.

Apenas 72 horas fueron suficientes para que volviera a sentir ese "embujo" que le cautiva en Cuba, un sitio al que no venía desde los Juegos Panamericanos de La Habana 1991.

En aquella ocasión llegó para competir en los 3 mil metros con obstáculos, ahora corrió por el Malecón Habanero y asistió a la presentación de la II Media Maratón de Varadero, evento fijado para el 31 de marzo del 2019 y que Silva ayudará a promocionar en suelo azteca.

«Creo que es un proyecto único y estoy feliz de poder contribuir al deporte, en especial al atletismo. Cuba representa mucho para el mundo porque tienen mucho de alto nivel, no solo el deporte, tienen también cultura de alto nivel, medicina, alegría...», dijo Silva en declaraciones al diario digital Jit.

«Correr es una oportunidad para enlazar pueblos, enlazar amistades, convivir de manera sana y estoy seguro que en esta media maratón se van a conseguir cosas impresionantes y quiero ser parte de ello», confesó orgulloso además de estrechar la mano del bicampeón olímpico Alberto Juantorena.

«Compartir con alguien que representa tanto en el mundo del deporte es un honor y vamos a echarle muchas ganas como decimos los mexicanos, y vamos a traer mucha gente a correr aquí en Varadero», aseguró.

El también subcampeón mundial de la media maratón en Oslo 1994 elogió las virtudes del famoso balneario de Varadero, ubicado en la provincia de Matanzas, y aseguró que puede convertirse en el mayor atractivo para que los corredores vengan junto a sus familias.

«Varadero es una de las más hermosas playas del Caribe y este es un evento que puede representar una oportunidad para correr, pero también para la familia, es un lugar muy seguro y la verdad es que vale la pena que en el futuro vengan familias a correr y a conocer», deseó.

Silva se comprometió a regresar en enero y recorrer el trazado del circuito para sumar elementos a la labor que realizará como promotor de la cita.

«En mi país hay una gran afición por correr, los mexicanos viajan a muchos países a correr, y estoy convencido de que la gente que amamos correr tenemos la misión de promover la sana convivencia», apuntó.

Con información de Jit

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/177727-german-silva-se-compromete-a-promover-media-maraton-de-varadero>



Radio Habana Cuba